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Т В О В А Н И Я  В С Л У Ж Е Н И И  С В О Е М У  НАРОДУ^ Й  

В ТА КО М  О С Т Р О М  П О Н И М А Н И И  С В О Е Г О  ЦОЛГА  

П Е Р Е Д  Н А Р О Д О М ,  П Е Р Е Д  Ч Е Л О В Е Ч Е С Т В О М  -  

З А Л О Г  У С ПЕХ А.  П Р О Д В И Ж Е Н И Е  В НА У К Е  НЕ-  

В О З М О Ж Н О  Б Е З  П Р Е О Д О Л Е Н И Я  Т Р У Д Н О С Т Е Й .

НАУ КА  Т Р Е Б У Е Т  Г Е Р О И З М А .  НО ЭТО КАК Р А З  ТО,  

ЧЕГ О И Щ Е Т  М О Л О Д О С Т Ь ,  ТО, В ЧЕМ О Н А  В И Д И Т  

СЧАСТЬЕ. . .»

■ : ~  м 7  К Е Л Д Ы Ш .

Х У  н а у ч н а я
к о н ф е р е н ц и я
с т у д е н т о в

СКВОЗЬ ТЕРНИИ К ЗВЕЗДАМ!
Во время научно-технической революции 

наука превращ ается в непосредственную  
производительную  силу. Это не лозунг, это  
реальность. Только те  предприятия явля
ются сейчас передовыми, где друж ат с на
укой. Современный инженер не тольно в 
курсе всех последних достижений в своей  
области, но и следует им на практике, 
стрем ится их внедрить. Воспитать такого  
инженера ста в и т своей целью каждый те х 
нический вуз, в том числе и наш . Этому во 
многом способствует научное студенческое  
общество. Его работа на днях обсуж далась  
на заседании партийного комитета. Руково
дителю общ ества кандидату технических  
наук  В. И. Козлову, вы ступавш ем у с отче
том, был задан вопрос: велин ли процент
действительно творчесного участия с т у 
дентов в исследовательской работе кафедр, 
не часто ли студенты  заняты  та к  назы вае
мой черновой работой, которая не дает  
им пульса для развития исследовательских  
задатков?

Судите сами. На городскую , зональную , 
республиканскую  и сою зную  конференции  
представлены  102 донлада студентов, из 
которых отмечены 84. В соавторстве с ру
ководителями ими опубликованы 22 статьи . 
В работе СК В , где занимаю тся обычно ре
альными темами, участв ую т около 150 с т у 
дентов.

И все-таки надо признать тот ф ак т, что 
студенты  порой заняты  всего лиш ь нан 
подручные, и им иногда не предоставляю т  
желанной сам остоятельности. Поэтому не 
случайно в беседе с членом комитета  
ВЛКСМ и н сти тута  Владимиром Половинки- 
ным, отвечающим на НИРС, я задала такой  
вопрос:

— Какова роль ваш его сентора, быть мо
ж ет, достаточно того, что делаю т для п ри 
влечения студентов к научной работе кол
лективы  кафедр?

— Мы необходимы хотя бы потому, что

Н С  О -
о б щ е с т в о  
комсомол ьскбе

все члены НСО — комсомольцы. Студенты  
явно мало заним аю тся чисто творческой  
работой. На профилирую щ их каф едрах им 
иногда отводят роль подсобных. У  них 
должны быть защ итники , и мы представ
ляем нан раз такую  организацию , которая  
о них заботится... У  нас есть  одна идея и 
каж ется неплохая. На ряде кафедр она по
нравилась, и нас теперь даже торопят с ее 
реализацией. В чем она состоит?

Как правило, коллективы кафедр заняты  
крупными проблемами, и уже поэтому они 
не могут предоставить студ ен ту  наной-то 
сам остоятельны й кусок работы, чтобы он 
успел сделать его до конца. Мы побывали 
на ряде предприятий и узнали, что там с 
удовольствием м огут дать немало не таких  
значительны х, но зато насущ ны х для них 
тем, которые наш и ребята м огут выпол
нить за один сем естр. Такие работы можно 
оформить и в виде реальных курсовы х  
проектов. Все это еще надо тщ ательно  
продумать, однако ясно, что основное на
правление дают кафедры.

— Скаж ите, Владимир, вот у нас много 
говорится о том, что надо привлекать и 
научно-исследовательской работе и студ ен
тов 1— 2 курсов. Реально ли это , и, если 
да, то что вы делаете в этом направ- 
нии?

— Б ы тует мнение, что студенты  первых  
курсов технически малограмотны, и ниче
го важного сделать они не могут. Говорят, 
еще куда ни шло — просты е, вспомогатель
ные расчеты , но не более. А вот на эл ек т
ротехническом ф анультете подобное мне
ние опровергли. У  них есть  обратны й, 
положительный опыт. Разница в занятости  
в НСО между 1— 2-ми и 3 — 4-ми нурсами на 
ф акультете небольш ая, а в двух кон стр ук
торских бюро первокурсников столько, 
сколько с 3-го и 4-го вместе взяты х. Члены  
СКБ освоили за год 60 ты сяч рублей. Воз
можно, это  связано со спецификой ф акуль
тета. Мы планируем изучить это т вопрос.

Ясно и то , что чем раньш е молодой че
ловек вклю чился в научную  работу, тем  
бы стрее он созреет как исследователь. Весь
ма примечательно, что все вы пускники, но- 
торы е были оставлены на каф едрах и нсти
ту та  нан наиболее способны е, были антиви- 
стами НСО. Да вот хотя бы Владимир По- 
ловиннин. Сейчас он асси стен т кафедры  
деталей машин. Окончил наш механиче
ский ф акультет, был ленинским Стипендиа
том, председателем УС К . Или его предш ест
венник Юрий У ткин  — тоже бывший акти в
ный член НСО, ленинский стипендиат, ныне 
аспирант М ВТУ имени Баум ана. Таких мож
но назы вать еще и еще. Замечательны й  
пример для других!

В этом году впервые лучш ие работы на
ш их студентов вы йдут отдельной книгой. 
Вы пускникам -активистам  НСО выдаю тся По
четные дипломы, в которы х записы ваю тся  
все их публикации, изобретения, участие  
в исследованиях кафедр. Их награж даю т  
грамотами, премиями, о них пиш ут в газе
тах . И все это — есть  действительное при
знание того, каким высоким авторитетом  
пользуется у нас то т, нто избирает тр уд 
ную, но прекрасную  тропу науни.

В. НИКОЛАЕВА, 
наш корр.

Ц Е Н Н О С Т Ь - В  С В Я З И  
С П Р А К Т И К О Й

Заседания секций НСО 
на строительном факульте
те проходили организован
но, докладчики выступали 
перед большими аудитория
ми. Одним из самых ин
тересных было заседание 
секции строительной ме
ханики. С обзором струк

турных покрытий и методов 
их расчета выступил сту
дент Г. Яковлюк, руково
дители — профессор Н. П. 
Абовский и инженер Г. К, 
Абрамович. Он обобщил 
отечественный и зарубеж
ный опыт. Затем с докладом 

(Окончание на 2 стр.).

В работе научно-техни
ческой конференции на ме
ханическом факультете 
приняли активное участие 
все кафедры факультета, но, 
пожалуй, больше всего инте
ресных докладов было на 
секции технологии машино
строения. Их прочитали сту
денты С. Свиридов, А. Ти-

БУ ДУ ЩЕ Е  
НАЧИНАЕТСЯ 
С Е Г О Д Н Я

хонов, Г. Иванов, А. Тимо
феев.

Что привлекло в них? 
Ребята не повторяли книж
ных истин, а давали собст
венные выводы, и слушате
ли почувствовали, какая 
интересная творческая ра
бота предшествовала пре
жде чем они смогли их по
лучить. ’ Ведь это здорово, 
когда докладчик уверенно 
отвечает на любой задан
ный вопрос, умеет защи
тить свой проект, доказать 
свою правоту. Это еще раз 
подтверждает мысль о том, 
что творчество возможно 
только на базе прочных зна
ний учебного материала.

Возможно, что многие 
проблемы, которые обсуж
дались на конференции, это 
проблемы будущего, но в 
наш век техника развивает
ся так стремительно, что 
это будущее может ока
заться не столь далеким, и 
совсем вероятно, что лет че
рез пять, а то и меньше, 
нынешние участники конфе
ренции станут авторами 
каких-то важных открытий. 
Этого бы хотелось им* поже
лать больше всего.

Однако, подводя итоги 
конференции, хочется ска
зать вот о чем. Среди до
кладчиков были, как и в 
прошлые годы, в основном 
студенты 4 и 5 курсов. Сту
денты 1 и 2 курсов пока все 
еще не принимают активного 
участия в работе НСО. И да
же на конференции- их сов
сем не было, хотя о ней они 
знали и вход был свободным.

В. ЛИХАЧЕВ, 
студент 3-го курса 
механического фа
культета.

НА СНИМКАХ: участ
ники XV научной студенче
ской конференции — студен
ты Виктор Вольнев (ТЭФ), 
Александр Гилев (ЭТФ) и 
Наталья Бобуркова (ЭТФ).

Фото В. Маков едкого и 
П. Мисюры.

ПЕРВАЯ СТУПЕНЬКА
В НСО приходят те, кто хочет попробовать свои силы в науке, 

кто жаждет открытий. Здесь студенты узнают много нового, стано
вятся технически грамотными.

На электротехническом факультете в работе НСО принимают 
участие многие студенты, причем со всех курсов, и с каждым го
дом их становится больше. Здесь решают, например, проблемы 
фотоэлектрического пирометра, следящих систем автоматического 
регулирования. Студенты вместе с преподавателями занимаются 
их разработкой.

На недавно' проходившей научно-технической конференции 
многие члены НСО выступили с докладами. Среди них самые 
активные участники научного студенческого общества — Н.' Тихо
нова, В. Соломенцев, В., Архипов, В. Слезак, В. Бобурков, Н. Отва 
тина, А. Карпенко, Г. Колткова и другие. Их доклады носили науч
но-исследовательский характер. Они были одной из первых попы
ток на научном поприще.

В. ХРЕННИКОВА,
студентка 1-го курса электротехнического факультета.

ТЕПЕРЬ ГЛАВНОЕ-КАЧЕСТВО
В этом учебном году гораздо больше с ту 

дентов, практически все, писали или за 
канчиваю т реф ераты  по общественным нау
кам. Примерно три  четверти из них обсуж 
дены на сем инарах. Более удачны е работы  
заслуш аны  на лекционны х потоках. Они 
будут отмечены почетными грамотами и 
премиями. И, наконец, самые хорошие ре
фераты отобраны жюри для пленарного  
общ еинститутсного заседания. Оно состоя
лось в апреле и как  бы подвело итоги ра
боты. %

С интересным докладом на этом заседа
нии вы ступил первокурсник механического  
ф акультета  Владимир Капленко. С помощью  
своего научного руководителя — доцента  
кафедры истории КПСС О. Ф. Гордеева он 
работал в библиотеке краевого архива и 
обобщил материалы стар ы х газет по теме 

«Деятельность Енисейской губернсной пар

тийной организации по укреплению  рядов 
РКП(б) в начале восстановительного перио
да 1921— 1922 гг.» . Затем вы ступил студ ент  
радиотехнического ф акультета  Анатолий  
Верш инский (научный руководитель — 
старш ий преподаватель кафедры филосо
фии В. Ф. Захаров). Реф ерат посвящен  
проблемам моделирования и был вы слуш ан  
с вниманием. Нина Муравьева (ТЭФ) под 
руководством доцента кафедры политэко
номии В. В. Смирнова собрала и умело ре
ф ерировала важные литературны е источни
ки по теме «Валю тно-финансовая систем а  
современного капитализм а». М еждународно
му значению  разреш ения национального  
вопроса в С С С Р  посвятила свой донлад 
Людмила Васильева (СФ). Под руководством  
асси стен та  кафедры философии X. М. Гар- 
ф утдинова она хорошо выполнила работу, 
посвящ енную  50-летию Советского Союза.

И так, определенные достижения налицо.

Но есть  и недостатки . Прежде всего — это  
слабая активность  студентов при обсужде
нии докладов, особенно в больших ауди
ториях, за пределами сем инарских групп. 
Некоторые работы выполнены наспех, п у
тем дословного списы вания текстов  из 
2 — 3-х, а то и одного источника. Многие 
не умею т цитировать, со ставлять  и выдер
ж ивать план изложения. А иные реф ераты  
обладают такой краткостью , что ее никак  
не назовеш ь сестрой таланта...

Научные руководители должны стр ем и ть
ся к тому, чтобы все реф ераты  оправдыва
ли свое назначение. А именно: учили с т у 
дента грамотно вы разить мысль. Это нема
ловажно для интеллигентного человека. И 
самое главное — воспиты вать у будущ их  
инженеров ком м унистическую  убежден
ность. Для этого студенты , должны глубоко  
изучать труды основоположников м арксиз
ма-ленинизма, данные современной науки  
и жизни.

В. Л АВРИ Н ЕН КО , 
зав. кафедрой философии.

В. М ЕД ВЕД ЕВ, 
зав. кафедрой политэкономии.
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г Автодорожному — 10 лет

I

С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ, ФАКУЛЬТЕТ!
н  

I

I

Приказом по MB и ССО 
РСФ СР от 16 мая 1963 го
да в нашем институте был 
образован шестой по сче
ту автодорожный факуль
тет.

В первый год факультет вы-, 
пустил всего 20 инженеров по 
специальности автодорожный 
транспорт. В 1972 году уже по 
трем специальностям выпуск 
составил 158 человек. Затем 
одна специальность —  СДМ 
перешла к машиностроитель
ному факультету.

Сейчас на факультете три 
кафедры — автомобильного 
транспорта, автомобилей и дви
гателей, автомобильных дорог, 
мостов и фундаментов и сек
ция геодезии. На этих кафед
рах работает 37 преподавате
лей. Сегодня мы с удовлетво
рением отмечаем, что на фа
культете Ложились хорошие 
традиции, и мы идем в ногу 
с коллективом института, а во 
многом и задаем тон.

На факультете есть два ле
нинских стипендиата — В. Тро- 
сницкий и В. Ковалев. По ре
зультатам зимней сессии у нас 
9 отличников и 76 — сдавших 
наихорошо» и «отлично».

В праздник десятилетия хо
чется сказать о тех, кто много 
сил отдал организации нашего 
факультета, закладывал его 
добрые традиции.

Старейшим преподавателем 
факультета, одним из его ор
ганизаторов является доцент 
М. Д. Мукоед. Работая дека
ном, секретарем партийного 
бюро, он отдавал все свои си
лы и огромный практический 
опыт совершенствованию учеб
ного процесса, укреплению 
материальной базы и улучше
нию качества подготовки спе
циалистов.

Много сил и энергии отдает 
молодежи доцент И. И. Ро

дин —  один из организаторов 
специальности строительно-до
рожные машины. Под его ру
ководством кафедра дала пу
тевку в.тжизнь около 300 ин
женерам. Нельзя не вспомнить 
благодарным словом О. В. 
Эйзегекрейна. — ныне декана 
автотранспортного факультета 
Донецкого политехнического 
института. Он был одним из 
первых деканов нашего фа
культета и много сделал для 
его развития. Продолжают ра
ботать старейшие сотрудники 
факультета Б. В. Андреев, за
ведующий секцией геодезии 
М. М. Извеков, заведующий 
кафедрой АДМ иФ доцент Г. ,Ф . 
Шишканов, доцент кафедры 
автотранспорта 3. П. Погоре
лое и многие-многие другие.

Хорошо трудятся и бывшие 
выпускники факультета, нь|не 
сотрудники КПИ: декан тепло
энергетического факультета 
доцент Д . Е. Криволуцкий, 
проректор по вечернему и за
очному обучению и заведую
щий кафедрой автомобилей и 
двигателей А. И. Грушевский, 
старший преподаватель кафед
ры АДМ иФ Ф . X. Юрков, до
цент кафедры технологии ме
таллов В. И. Козлов и другие.

Выпускники нашего факуль
тета работают в различных 
областях Союза ССР. Многие 
из них являются руководите
лями предприятий: Г. Ф . Соро
кин, М. П. Дворкин, Н. Н. За- 
рубко, В. Т. Максимов и дру
гие. Из более поздних выпу
сков хочется назвать замести
теля директора автотранспорт
ного техникума В. Д. Углов- 
ского, руководителя группы 
научно-исследовательского ин
ститута ГОСНИТИ В. К. Вахте- 
ля, начальника пассажирской 
службы Красноярского транс
портного управления В. Р. Гам- 
мершмидта.

С чего мы начинали
Автомобильный тран

спорт Красноярского края 
после Великой Отечествен
ной войны получил боль
шое развитие. Достаточно 
оказать, что если до войны 
автотранспортные предпри
ятия имелись у нас только 
в крупных городах и лишь в 
отдельных районных цент
рах, то в настоящее время 
они созданы во всех веду
щих отраслях народного хо
зяйства края. По грузо
подъемности нынешние ав
томобили в несколько раз 
превышают прежние «гази
ки» и «зисы».

Бурный рост автотранс
порта потребовал организа
ции подготовки высококва
лифицированных кадров. 
По инициативе краевого 
автотранспортного управ
ления, при активной под
держке крайкома КПСС и 
крайисполкома, в Министер
стве был поставлен вопрос 
об открытии в Красноярском 
политехническом институ
те специальности «автомо-

В совершенствовании учеб
ного процесса на факультете 
особую роль сыграло Красно
ярское транспортное управле
ние, возглавляемое П. Р. Грод- 
ницким.

Мы должны стремиться к 
тому, чтобы качество подго
товки инженеров у нас было 
приближено к уровню передо
вых вузов страны. А для это
го нужна крепкая материаль
ная база. Пока она еще, надо 
признаться, слаба. Но у нас 
есть главное — высококвали
фицированные кадры. Более 
50 процентов преподавателей 
имеют ученые степени и зва
ния, 10 человек учится в аспи
рантуре, многие работают над 
диссертациями без отрыва от 
производства. У нас много 
опытных педагогов и молодых, 
прошедших подготовку в луч
ших вузах страны. И все вме
сте мы стремимся по-настоя
щему выполнять свой долг пе
ред страной в деле подготовки 
инженеров для автопредприя
тий.

С нашим праздником, доро
гие автодорожники!

Выпускник 1965 года 
С . АРХИПОВ, 

декан, доцент, кандидат 
технических наук.

(Оконч. Начало на 1 стр.).
«Шпренгельные пластич
ные конструкции (состояние 
развития и методы расче
та)» выступил студент 
Ю-Ден-Фан (руководители— 
профессор Н. П. Абовский 
и ассистент Н. И. Марчук). 
-Результаты, показанные в 
докладе, были получены на 
различных материалах — 
дереве, железобетоне, ме
талле. В работе был исполь
зован оригинальный метод 
расчета, демонстрировалась 
модель, рассчитанная этим 
методом. Интересно отме
тить, что в тресте «Оргтех- 
строй» проводятся испыта
ния* реальной модели, по
строенной по результатам 
этой работы.

Студентки Н. Ямм и JI. 
Кононова выступили с до
кладом «Вариационно-раз
ностный метод расчета ре
бристых оболочек враще
ния». Сейчас они этим ме
тодом рассчитывают. несу
щую способность купола 
нашего Красноярского цир
ка;

Один из самых ярких до
кладов прочитал В. Бару- 
тенко, руководитель — до
цент JI. В. Енджиевский. 
Его работа — «Расчет па- 
раллелограммных плит в 
упруго-пластичной стадии 
вариационно-разностным ме
тодом» направлен на Рос
сийский конкурс научных 
студенческих работ в Мо
скву. В процессе работы он 
использовал . электронно
счетную машину «Про-

ЦЕННОСТЬ -  
В С В Я З И  

С ПРАКТИКОЙ
минь-2». Полученные ре
зультаты имеют большую 
практическую ценность и 
при некоторой доработке 
и обобщении могут стать 
первой совершенно ориги
нальной работой в данной 
отрасли. А результаты, ко
торые представили студен
ты Н. Никитин и Е. Фей- 
лин (гр. 310-2) в докладе 
«Расчет непрямоугольных 
жестко-защемленных плит» 
(руководитель — аспирант 
М. В. Абовский) до сих пор 
не были получены никем. 
Очень интересный доклад 
«Исследование колебаний 
ребристых пластинок»,
представили также третье
курсники И. Труханская и 
В. Палагушкия (руководи
тель — доцент В. И. Сав- 
ченков).

Председатель секции, 
Н. П. Абовский отметил воз
росшую активность студен
тов, прекрасную теорети
ческую разработку тем в 
докладах В. Барутенко, И. 
Труханской и В. Палагуш- 
кина и практическую цен
ность результатов работы 
Ю-Ден-Фана.

В. ДОРОВ, 
студент 2-го курса 
строительного фа
культета.
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Скоро сессия.
НА СНИМКЕ: студент

2-го курса МФ Виктор Крав
цов.

Фото В. ГОНЧАРУКА.

бильный транспорт». Когда 
разрешение было получено, 
то для начала кафедра ав
тотранспорта была органи
зована в составе механи
ческого факультета. Комп
лектовалась она преподава
телями, в основном из числа 
высококвалифицирова и н ы х  
работников автопредприя
тий. А через три года, когда 
кафедра набрала силу, был 
создан автомобильно-дорож
ный факультет. Большую 
помощь факультету в нача
ле его деятельности оказа
ло Транспортное управле
ние, и в частности, его ру
ководитель Петр Романо
вич Гродницкий. Большая 
часть оборудования и тран
спорта, которыми оснащен 
автодорожный факультет— 
дар предприятий этого уп
равления.

За истекший период на 
факультете дроделана оп
ределенная работа по' обо
рудованию лабораторий, 
комплектованию и повыше
нию квалификации препо-

В 16-м номере наш ей газеты  
было напечатано .и нтервью  
наш его корреспондента с  де
канами автодорожного и ме
ханического ф акультетов С . В. 
Архиповым и А . М. Каравае
вым под заголовком «Успевае
мость — забота общая». В нем 
подчеркивалась особая роль 
общ ественны х организаций, и 
прежде всего комсомольских, 
в борьбе за вы сокую  успевае
мость. В газете уже вы ступил  
секр етар ь комитета ВЛКСМ  
автодорожного ф акультета  
В. Собещ анский. Сегодня — 
слово Г. Н азарову, секретарю  
ком итета ВЛКСМ м еханическо
го ф акультета .

Свою работу по повышению  
успеваем ости  и качества учеб
ного процесса ком итет комсо
мола проводит через учебно
стипендиальную  комиссию . 
Председателем ее у  нас явля
ется отличник учебы четверо
кур сн и к  Сергей Холмачев. Ко
м иссия регулярно проверяет  
Посещ аемость занятий студ ен 
тами. проводит контрольны е  
недели.после каждой из них

давательских кадров. Пар
тийная организация руко
водит идейно-воспитатель
ной, научно-исследователь
ской и спортивной работой 
на факультете.

В период летних каникул 
работает комсомольский 
студенческий автоотряд, 
принимающий активное 
участие в уборке и перевоз
ке урожая. Работая в этом 
отряде, студенты не только 
оказывают помощь государ
ству, но и приобретают боль
шой производственный
опыт.

Положительные отзывы 
с предприятий, на которых 
трудятся питомцы нашего 
факультета, говорят о вы
сокой оценке работы кол
лектива преподавателей ав- 
томобильно - дорожного фа
культета.

М. МУКОЕД, 
доцент кафедры авто
транспорта.

Это наш политехнический Фото А. ЕВТЕЕВА .
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она анализирует состояние  
учебы и приним ает кон кр ет
ные меры. О тстаю щ их студ ен 
тов вы зы ваю т на комиссию  и 
тем разбираю тся в причинах  
неуспеваем ости. Если  узнаю т, 
что человеку нуж на помощь, с 
ним заним ается кто-то из от
личников. К  тем же студентам , 
что просто недобросовестно  
относится к  занятиям , прини
маю т стр огие меры. После 
контрольной недели, которая  
прош ла в апреле, было разоб
рано на У С К  55 человек.

Н еуспеваю щ их студентов об
суж даю т и на ком итете комсо
мола ф акультета . Например, 
был рассм отрен вопрос об от
нош ении к  учебе комсомольца 
Рж евского из группы  260-1, 
который неоднократно полу
чал «минусы» и «двойки» в 
сессиях. Мы приняли реше-

С исполнителем сонаты С. Рахманинова «Соль мажор» Влади
миром Дмитриевым разговариваю после концерта художественной 
самодеятельности.

Он — студент машиностроительного факультета. Хорошо учит
ся, увлекается спортивной гимнастикой, сейчас работает по про
грамме кандидата в мастера спорта. В марте, участвуя в первен
стве общества «Буревестник», занял 3-е место, а в мае собирается 
выступить на первенстве РСФСР.

Я знаю Дмитриева как серьезного, думающего студента. На 
семинарах по философии всегда было приятно услышать его об
стоятельный отчет. Что еще можно рассказать о Володе? Что он 
учился в музыкальной школе, что, кроме С. Рахманинова, люби г 
Л. Бетховена, Ф . Шопена, что, очень серьезно занимаясь техниче
скими дисциплинами, не забывает о музыке, в короткий срок 
выучил аккомпанимент к хору факультета.

Физики и лирики, с вашим вечным спором о превосходстве 
одних над другими, умолкните здесь. Современный студент совре
менного технического вуза — перед вами. jq  ТЫХЕЕВА

ассистент кафедры философии, наш корр.
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ДЕЛАЕМ МНОГОЕ
ние — в случае несдачи им 
вовремя зимней сессии коми
те т  комсомола будет ходатай
ствовать перед деканатом об 
отчислении его из и н сти тута . 
Это сильно появляло на Рж ев
ского, и сессию  он сдал в срок.

Ком итет комсомола уделяет  
внимание и борьбе за повы
ш ение качества успеваем ости. 
В этом направлении работает 
совет отличников, его возглав
ляет четверокурсница Светлана  
Курочкина. Однако надо отме
ти ть, что совет явно недоста
точно активен. Причина, види- 
во, и в отсутствии  у  ребят 
опыта. Хорошо, если бы рабо
та  советов отличников других  
ф акультетов как-то обобщ алась*  
и рекламировалась. Многое 
здесь зависит от учебной ко
миссии ком итета ВЛКСМ  и н

ститута., которую  возглавляет  
Ирина Зотова.

По итогам контрольны х не
дель и сессий проводятся соб
рания в гр уп п ах  и на кур сах , 
где каждый комсомолец в ком
плексном плане по Л енинско
му зачету берет обязательство  
повы сить успеваем ость и к а 
чество учебы. В приняты х кур 
совы х и ф акультетски х  комп
лексны х планах основными  
пунктам и такж е сто ят обя
зательства по повышению  у с 
певаемости и качества знаний  
студентов. Сейчас все комсо
мольцы вклю чились в поход- 
соревнование под девизом «От 
каждого комсомольца — вы со
кую  успеваем ость!».

Г. Н АЗАРОВ, 
секретарь комитета ВЛКСМ  
механического ф акультета.
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